



## Deux nouveaux abris ouvrent à Genève

**A Genève, le plan grand froid a été activé et les abris PC des Franchises et de l'Encyclopédie ont été ouverts.**

Dans son communiqué officiel, la Ville de Genève rappelle que c'est grâce à la collaboration active du Service d'incendie et de secours, qu'elle peut renforcer son action auprès des sans-abri. Ainsi, 370 places sont disponibles aux abris PC de Richemont, des Vollandes, des Franchises et de l'Encyclopédie. Ce dispositif est complété par l'Armée du Salut qui dispose de 70 places à l'abri PC des Pâquis et de 38 places à l'Accueil de Nuit au Chemin Galiffe. Le 144 reste le point d'entrée pour signaler la présence d'une personne en danger.

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Ville de Genève

### **Publié le**

28.2.2018